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Annette WILLEMS-KIRSCH 
 

 

 

 

 
Administration communale de Schengen 
Collège des Bourgmestre et Échevins 
75, Wäistrooss 
L-5440 REMERSCHEN 

 
Commune de Schengen, le 16 mai 2024 

 
Objet :  QUESTION ECRITE BZ#6|2024 
 
Monsieur le Bourgmestre, 
Messieurs les Échevins, 
Mesdames, Messieurs les Conseillers communaux, 
 
 
Les conseillers communaux de la fraction « Besser Zesummen » ont le plaisir de vous soumettre en 
annexe la 
 

Question écrite BZ#6|2024 
relative à l’offre et à la demande de places en crèches conventionnées et privées 

dans la commune de Schengen 
 

 
tout en priant le Collège des Bourgmestre et Échevins de le porter à l’ordre du jour de la prochaine 
séance du Conseil communal. 
 
Dans cette attente, nous vous prions d’agréer, Mesdames, Messieurs, nos salutations les plus 
respectueuses. 
 

Pour la fraction « Besser Zesummen » 
 
 

Tom BELLION 
Conseiller communal 

 
 
 
 

www.besserzesummen.com 
besser.zesummen@gmail.com 
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Question écrite BZ#6|2024 
relative à l’offre et à la demande de places en crèches conventionnées et privées 

dans la commune de Schengen 
 
 

• considérant que les conseillers de la fraction « Besser Zesummen » sont approchés de plus en 
plus souvent par des résidents pour connaître la situation des places disponibles en crèches 
conventionnées et privées ; 

• se faisant rapporter que les crèches privées sont bien plus chères que les crèches 
conventionnées ; 

• se rendant compte qu’il y a peu de places disponibles et des délais d’attente assez conséquent ; 
• considérant que les projets de PAG actuellement en discussion, en cours et à venir, notamment 

à Remerschen, Elvange et Burmerange qui génèreront une augmentation de la demande de 
places en crèche ; 

 
le Collège échevinal voudra bien informer le conseil communal sur : 
 

• le nombre de places en crèche disponibles (conventionnées/privées) ; 
• le nombre de places occupées, respectivement réservées à court terme ; 
• le nombre de places occupées par des enfants résidents dans la commune de Schengen, 

respectivement le nombre de places occupées par des enfants non-résidents ; 
• le nombre d’enfants sur les listes d’attente (résidents/non-résidents) ; 
• les projets privés pour offrir des places supplémentaires à court, moyen et long terme ; 
• les projets publics pour offrir des places supplémentaires à court, moyen et long terme ; 
• les conclusions de la dernière réunion de concertation à ce sujet entre le Collège échevinal, le 

gestionnaire de la crèche conventionnée et les gestionnaires des crèches privées ; 
 
Subsidiairement nous aimerions savoir si une crèche publique est prévue sur le campus scolaire 
« Baggerweier/Klosbam » et dans l’affirmative, combien de places y seront prévues et quel serait le 
gestionnaire pressenti ? 


